

CIRCUITO INTERIOR

ESTA SEMANA se buscará que desde el **Congreso capitalino** salga un exhorto dirigido a la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios para que no se siga tomando su tiempo con la vacunación a niños.

CUENTAN QUE la Asociación Parlamentaria Ciudadana buscará que se sumen otros legisladores para que el organismo federal establezca ya los lineamientos para iniciar con la inmunización a este grupo de edad, pues ya hay al menos un biológico con autorización.

Y EL LLAMADO es más que oportuno, ahora que todo mundo actúa como si la pandemia hubiera acabado, pero hay tareas tan importantes -como esta- ¡que ni siquiera han empezado!

...

HABLANDO DE...

LA CIUDAD de México dio por terminadas sus conferencias **Covid-19** de los viernes.

PERO CUENTAN que, sin decirlo, también dejó de reportar los indicadores de contagios y positividad desde el 1 de abril.

Y HAY más de un malpensado que asegura que así será por lo menos hasta el 10 de abril.

¿SERÁ QUE no quieren "distractores" de aquí a que se desarrolle la consulta?

ES PREGUNTA que sabe que lo prioritario no siempre es lo importante.

circuitointerior@reforma.com



AFIRMA QUE NO HAY AVANCE

Pide PAN nuevo MP para el caso de L-12

Aseguran diputados locales que las víctimas mortales en la estación Olivos merecen una explicación de quién es el responsable

PATRICIA CARRASCO

Los diputados del Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring, Héctor Barrera y Aníbal Cañez, dieron a conocer que no coinciden con los resultados de investigación ni avances judiciales de la agente del Ministerio Público, María de la Luz Alcántar Alcántar, quien pareciera, ha dado carpetazo al tema de la Línea I2 del Metro a favor del gobierno de la 4T.

“Y no dudamos de la pericia ni capacidad de la MP asignada, de lo que sí dudamos, es del manoseo político a la carpeta de investigación de la Línea I2 para proteger a la ex directora del STC, Florencia Serranía, Mario Delgado o Marcelo Ebrard”.

Los legisladores Döring, Barrera y Cañez, dijeron estar dispuestos en asesorar a las víctimas de la Línea I2 que siguen en espera de la justicia.

“Y no es a billetezcos como se repara el daño, el daño se repara con nombres y apellidos de los que serán encarcelados ya sea del gobierno de Ebrard o del gobierno de Sheinbaum”, resaltaron.

Los panistas afirmaron que la jefa de Gobierno ya no debe intervenir en solapar a sus funcionarios y debe permitir que la justicia sea posible para las víctimas y sus familias de Tláhuac.

En su opinión, el reconocimiento de la FGJCDMX a Alcántar Alcántar, como lo hizo Godoy, es “una bofetada al dolor de 26 familias que perdieron a un ser querido”.

También señalaron que “las víctimas mortales en la estación Olivos merecen una explicación de quién es el responsable de que se cayera el Metro por no darle mantenimiento ni atención oportuna a las quejas de los trabajadores que advertían posibles riesgos, pero no fueron escuchados”. Recalcaron que mejor Miguel Ángel Mancera en su momento optó por cerrar el tramo elevado en atención a ingenieros y expertos, que Claudia Sheinbaum.

“Y el resultado fue fatal, su fiscal carnala resolvió que unos inocentes pernos deben ser juzgados, eso no es un precedente para la justicia en México, es un precedente de burla cínica de la procuración de justicia local hacia los miles de víctimas de otro tipo de delitos como feminicidios”.



Legisladores dijeron estar dispuestos en asesorar a las víctimas de la Línea 12 que siguen en espera de la justicia



No coinciden con los resultados de investigación ni avances judiciales de la agente del Ministerio Público /DEOLARTE



línea10

DEMIS FUENTES

Esta semana se buscará que desde el **Con-greso capitalino** salga un exhorto dirigido a la **Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios** para que no se siga tomando su tiempo con la vacunación a niños.

Cuentan que la **Asociación Parlamentaria Ciudadana** buscará que se sumen otros legisladores para que el organismo federal establezca ya los lineamientos para iniciar con la inmunización a este grupo de edad, pues ya hay al menos un biológico con autorización.

Y el llamado es más que oportuno, ahora que todo mundo actúa como si la pandemia hubiera acabado, pero hay tareas tan importantes -como esta- ¡que ni siquiera han empezado!

Hablando de...

La **Ciudad de México** dio por terminadas sus conferencias **Covid-19** de los viernes.

Pero cuentan que, sin decirlo, también dejó de reportar los indicadores de contagios y positividad desde el 1 de abril.

Y hay más de un malpensado que asegura que así será por lo menos hasta el **10 de abril**.

¿Será que no quieren "distractores" de aquí a que se desarrolle la consulta?

Es pregunta que sabe que lo prioritario no siempre es lo importante.

demisfuentes@reforma.com



RECONOCE AVANCES

Va por mejoras el comercio popular

Se ha logrado una sociedad más igualitaria, asegura la lideresa del sector en la Venustiano Carranza

ARTURO R. PANSZA

En la capital del país ya se desarticuló la política del pasado de quienes estuvieron en el poder, para evitar la superación de millones de mexicanos, ahora hay progreso, aseguró el titular de la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo del gobierno ciudadano, José Luis Rodríguez Díaz de León, en reunión con integrantes del Frente Unificador del Comercio en la República Mexicana en la alcaldía Venustiano Carranza, que dirige Sandra Duarte.

Mientras tanto, la diputada con licencia del Congreso de la Ciudad de México, quien funge como titular de la Procuradora de la Defensa del Trabajo en la metrópoli, Lourdes Paz Reyes, calificó de importante salir a votar para seguir con una democracia como no se había visto en años, así como refrendar la libertad de expresión.

Durante una asamblea informativa que tuvo lugar en el Parque de los Periodistas, la lideresa del comercio popular en Venustiano Carranza, aclaró que "la his-

toria continua, la primera parte la escribí y escribe el Presidente Andrés Manuel López Obrador quien durante años buscó y busca que los mexicanos tengan un mejor nivel de vida".

Se refirió a que con las actuales administraciones federal y la de la Ciudad de México, se ha logrado una sociedad más igualitaria y que el país siga con su transformación en bien de los mexicanos por lo que, "hoy nos toca a los ciudadanos, a los habitantes de la República Mexicana, redactar la segunda parte este 10 de abril".

Afirmó que los agremiados del Frente Unificador del Comercio en la República Mexicana, están convencidos del cambio, por eso en las pasadas elecciones emitieron su voto a favor del ahora titular del Ejecutivo Federal.

"Por lo que sin cortapisas los comerciantes en el espacio público, quienes además viven en la demarcación Venustiano Carranza, están con el presidente", insistió.

Lourdes Paz Reyes, calificó de importante salir a votar para seguir con una democracia como no se había visto en años



José Luis Rodríguez Díaz de León, en reunión con integrantes del Frente Unificador del Comercio /Foto Cortesía comerciantes



#DECOVID EXIGEN PRUEBAS ANTE APERTURA DE EVENTOS MASIVOS, AN PIDE FILTROS

POR CINTHYA STETTIN

P

revio a la realización de la Pasión de Cristo en Iztapalapa, el PAN en el Congreso de la Ciudad de México anunció que impulsará que las pruebas para detectar COVID-19 sean obligatorias en este tipo de eventos públicos.

El diputado panista Luis Chávez García solicitó a la jefa de Gobierno no seguir subestimando la pandemia ni darle fin, "ya que a nivel nacional, las cifras de contagios y muertes continúan".

Ante la reactivación de eventos masivos, el panista solicitó instalar filtros sanitarios en los principales accesos para seguridad de los asistentes a Iztapalapa. "Me refiero a quioscos para pruebas COVID-19, el gobierno no debe guardar las pruebas y dejarlas en el olvido, deben usarlas para estos eventos".

LANZA PLAN

1

- La solicitud se hará formal en una iniciativa de ley: Chávez.

FOTO: GUILLERMO O'GAM



VIGILANCIA

- El diputado panista Luis Chávez sugiere no subestimar la pandemia.



Pide el PAN cambiar al MP de la Línea 12 del Metro

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

LEGISLADORES de la bancada del PAN del Congreso de la Ciudad de México llamaron a la fiscal Ernestina Godoy a asignar un nuevo agente del Ministerio Público al caso de la Línea 12 del Metro, que colapsó hace 11 meses, y en el que perdieron la vida 26 personas.

Los diputados Federico Döring, Héctor Barrera y Aníbal Cárdenas, resaltaron que “no coinciden” con los resultados de la investigación ni los avances judiciales de la agente María de la Luz Alcázar Alcántar, pues denunciaron que pareciera que se ha dado “carpetazo” al tema.

“No dudamos de la pericia ni capacidad de la MP asignada, de lo que sí dudamos, es del manoseo político a la carpeta de investigación de la Línea 12 para proteger a Florencia Serranía, Mario Delgado o Marcelo Ebrard”, advirtieron.

Los legisladores sostuvieron que la administración capitalina no debe intervenir ni “solapar” a sus funcionarios y se debe permitir que la justicia sea posible para las víctimas y sus familias de Tláhuac, a caso un año de la tragedia.

“Las víctimas mortales en la estación Olivos merecen una explicación de quién es el responsable de que se cayera el Metro por no darle mantenimiento ni atención oportuna a las quejas de los trabajadores que advertían posibles riesgos, pero no fueron escuchados”, destacaron los legisladores en un comunicado.

Por ello, lamentaron que reconocer a Alcázar Alcántar, como hizo la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX), es “una bofetada” al dolor de las 26 familias que perdieron a un ser querido, por lo que advirtieron que decir que “unos pernos deben ser juzgados” no es un precedente de la justicia en el país.

“Lamentamos la falta de sensibilidad e indolencia de la fiscal para con el sufrimiento de las familias. Celebrar el trabajo de alguien que no logró que un juez vincule a proceso a ningún funcionario o empleado de las empresas que hicieron con negligencia y corrupción la Línea 12, es condenable”.

Los legisladores argumentaron que los funcionarios que hicieron la Línea Dorada aún se mantienen en cargos públicos o están prófugos, como el caso de Serranía, quien fuera la titular del Metro hasta mayo pasado, tras el colapso.

o el dato

Ayer se cumplieron 11 meses del accidente en la Línea-12 del Metro, que dejó un saldo de 26 personas muertas y decenas de heridos.



FEDERICO DÖRING, uno de los legisladores que suscribió el comunicado de ayer.

